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２０１５-１６年度  第２回目 例会 

18：30～ レディデンツヨネダ１階会議室 

開 会 点 鐘 会長  仲 峯  豊 

国 歌 斉 唱  君 が 代 

ロ ー タ リ ー ソ ン グ   奉 仕 の 理 想 

お 客 様 紹 介 親睦委員長 掛 水 義 久 

米山功労者表彰 

地区委嘱状授与 

入 会 式 会長 仲 峯  豊 

米山記念奨学金授与 委員長 豊 澤   浩 

会 長 の 時 間 会 長  仲 峯  豊 

幹 事 報 告 幹 事 宮前美穂子 

委 員 会 報 告   

ガバナーアドレス ガ バ ナ ー 豊 澤 洋 太 朗 様 

閉 会 点 鐘 会 長  仲 峯  豊 

2015-16年度 次回ご案内 

8月20日 クラブ研修会 KANATANI１F 

Be a gift to the world   2015-16年度 RI会長 K.R.“Ravi”Ravindran 

世界へのプレゼントになろう 

四つのテスト 
～言行はこれに照らしてから～ 

 

1.真実かどうか 

 

2.みんなに公平か 

 

3.好意と友情を深めるか 

 

4.みんなの為になるかどうか 

２０１５ - ２０１６年度 
 
地区ガバナー   豊澤洋太朗 
 
会    長    仲峯  豊 
 
幹    事    宮前美穂子 
 
会報 委員長   中井 昭宏 

クラブ事務所 

〒590-0021 

堺市堺区北三国ヶ丘町1-1-16 C-17 

TEL 072-227-4900 

FAX 072-227-4991 

パイロットクラブのため 

例会日 毎月第１木曜日18：30～ 

例会場 レジデンツヨネダ１階会議室 

HP  http://www.sakaiphoenix.com/ 

Mail：sakai.phoenix.1997@gmail.com 

国際ロータリー第２６４０地区    

     堺フェニックスロータリークラブ 
        SAKAI  PHOENIX Rotary Club 

RI pilot program participation Club 

K.R. ラビンドラン国際ロータリー会長は、「すべ
てのロータリアンが誇りとすべき歴史的な前進」と
今回の快挙を称えます。「アフリカで今、ポリオフ
リーへの道が開けようとしています。ただし、ポリ
オフリーの世界はまだ実現されていないことを忘れ
てはなりません」 
 アフリカ全体で野生型ポリオの無発生期間が1年
を迎え、それからさらに2年間の無発生期間が継続
されれば、アフリカ全体での「ポリオフリー」が認
定される 



 私の今後の目標は３点です。 
①会員増強に力を入れ特に若い世代と女性会員を
増やしていきたい、また理事会承認を得られれば
３５歳未満の方の会費を免除することが出来ます
の で ４ ０ 名 ぐ ら い に 会 員 を 増 や し た い 
②奉仕精神あふれる、人の為にをモットーに地域
のプレゼンターになっていただく事です。RIラビ
ンドラン会長のテーマは「世界へのプレゼントに 
なろう」です 
 堺の事なら何でもしまっせとの意気で進んで行 
きたい 
③仲の良いクラブ創りです。親睦活動を活発に楽
しく、元気に和気あいあいと奉仕活動をする。会
員おたがいを敬い、助け合ってRIからのパイロッ
トクラブに恥じないクラブを築いていきたいと思 
います。 
以上３点を目標として皆さんと共に素晴らしいパ
イロットクラブ創りに汗を流して行きたいと思い 
ます。 
今後とも何卒よろしくお願いします。 

  革新性と柔軟性のある試験的プログラムとし
て2015年7月2日～2017年6月30日迄の参加クラブ
に選ばれたことは非常に素晴らしいことであり、
また今迄の当クラブの成果が認められたという事
であり喜ばしい限りです。そしてこの2年間の活
動が評価される事を考えると責任を感じとても身
の 引 き 締 ま る 思 い で い っ ぱ い で す 。 
 会員基盤を発展させ多くの人道的奉仕活動を行
い、クラブの公共イメージを高めなければなりま
せん。会員一人一人の積極的な参加と全員で創り
上げていく運営方法など新しいクラブ、魅力ある
クラブを目指して皆様と共に歩んで行きたいと思
っています。どうかよろしくお願いします。 

  

2015年7月2日（木）例会の記録（第860回） 

Be a gift to the world 世界へのプレゼントになろう 

 2015-2016年度 第１例会はタイへ寄贈予定の消 
防車の前で行いました。ロータリーロゴのついた 
消防車は８月末に日本からタイに向けて出発しま 
す。11月初めにタイにて贈呈式の予定です。 
 先日、堺フェニックスローターアクターが消防 
車を磨いていました。堺フェニックスRCとRACでの 
協同奉仕事業です。 
 ホテル例会とは違い、食事が豪華になりました。 
そして美しい夕焼けを見ることができました。 
 
 新年度の会長幹事にパスト会長幹事から花束の 
贈呈があり、和やかな雰囲気の例会でした。次回か
らは、これまでの例会とは違う企画と方法で開催 
したいと思います。 
 



2015年7月2日（木）例会の記録（第860回） 

Be a gift to the world 世界へのプレゼントになろう 

 こんばんは、本年度会長に就任させていただきま
した、仲峯 豊です。 
 緊張感でいっぱいですが、今後共クラブ運営にご
協力のほどよろしくお願い致します。 
 RIよりパイロットクラブに認証され、今後2年間
素晴らしいクラブになるよう頑張ってまいります。 
あとは卓話の時間の会長就任あいさつでお話しさせ
ていただきます。これで会長の時間を終らさせて頂
きます。 

 例会変更です。堺清陵ロータリークラブ 7月2
日の例会場は午後6時より「魚太郎」にて行います 
     
 7月16日 2時30分よりアゴーラリージェンシー
堺3Fにて行われます。 
 
 今月のロータリーレートは1ドル124円となって
おります。 

パイロットクラブ 

   コーディネーター 

          中井 昭宏 

プログラムの目的 
これまでにロータリーが実施したアンケートとフォ
ーカスグループ（座談会）を通じて、会員や入会候
補者より、クラブに入会、または留まることができ
るような柔軟なクラブ運営を求める声が挙がってい
ます。 
 
「革新性と柔軟性のあるロータリークラブ試験的プ
ログラム」で、参加クラブは以下を試験的に取り入
れることが認められます 
・標準ロータリークラブ定款とロータリークラブ細 
 則への変更（ただし、RI 人頭分担金の要件は変 
 更できません） 
・会員と地域のニーズに適った独自の運営方法 
・例会の異なる実施方法や内容 
・クラブのリーダーや監督の改善 
・会員や地域のニーズに適った独自の会員資格と要 
 件 
・例会の出席率から会員の参加へと焦点を移す 
 
試験結果の証明と評価基準 
クラブにおける試験の成果は、以下の点から評価さ
れます。 
 以下の項目における増加または向上  
・リーダーおよびクラブ運営の効果 
・会員の満足度と参加度 
・会員数 
・会員の勧誘 
・新会員および現会員の維持 
・会員の多様性（性別、年齢、民族、職業分類） 
・クラブと地域社会の相互関係 
・ロータリー財団に対する支援（プログラムへの参 
 加と寄付） 
 奉仕プロジェクトと社交活動のバランス 
 以下の項目におけるプラスの変化 
 ・会員の平均年齢の若年化 
 ・罰金の徴収、合唱、家族・私的・仕事上の理由 
  で例会を欠席することへの否定的なイメージの 
  改善 
 クラブのウェブサイトやパンフレットの改善 
 ロータリーの中核的価値観の推進 
 
 堺フェニックスRCならではの形に進んでいきまし
ょう。 
 

クラブ米山記念奨学委員長 豊澤 浩 
米山記念奨学生 李 受津さん 



 ニコニコ報告   

 

パストガバナー米田眞理子会員  

 仲峯会長様、宮前幹事様、ご就任おめでとうございます
パイロットクラブRIより認証されましたこと、お喜び申し上 

げます。 

 

会長 仲峯 豊会員   

 新年度会長としてスタート致します。今度ともご協力の
程宜しくお願いします。山橋様ご入会おめでとうございま 

した。李 授津様ようこそお越し下さいました。 

 

会長エレクト 松田香純会員  

 仲峯会長、宮前幹事 いよいよ新年度スタートですね。 

一年間共に頑張って行きましょう。 

 

小野晃範会員  

 仲峯会長、宮前幹事様 堺フェニックスRCの新しい船
出おめでとうございます。今年一年間の舵取り、宜しくお 

願いします。 

 

豊澤 浩会員  

 約30年ぶりに家内とボーリング大会をさせていただきま
した。中井直前会長、内藤様のアドバイスにより、思った
以上の成績を上げることが出来ました。ありがとうござい
ました。そしてご苦労様でした。入会して半年間全ての例 

会に出席することが出来ました。 

 今年度、地区運営にご協力をお願いします。 

 

中井昭宏会員  

 いよいよ新年度の始まりです。仲峯会長、宮前幹事頑
張っていきましょう。本日は 李 授津さんようこそお越し 

下さいました。 

 

猿田慎男会員  

 仲峯会長、宮前幹事 今年度宜しくお願いします。前回
のボーリングで体がガタガタになり、ありがとうございまし 

た。 

 

仲峯由美会員  

 山橋さまご入会おめでとうございます。今後共よろしくお 

願いします。 

 

上好まゆみ会員  

 新しい会長、仲峯会長 1年間頑張ってください。 

 

掛水義久会員  

 屋外での例会もいいですね。 

 

金谷昌信会員  

 山橋さん、本日ご入会おめでとうございます。これから、
よろしく御願いします。 

 

山橋康浩会員  
 新しく堺フェニックスロータリークラブに入
会させていただきました。山橋と申します。こ
れかたいろんなことにチャレンジしていきたい
と思います。ご指導、アドバイスよろしくお願 
いします。 
 
幹事 宮前美穂子会員 
 新しい年度の始まりです。どうか皆様よろし
くお願い致します。山橋さまご入会おめでとう 
ございます。 
 

 Make-up報告   
仲峯 豊  会員 7/5 ロータリー財団セミナー 

7/18 堺フェニックスRAC 

7/19 RACﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟﾌｫｰﾗﾑ 

村尾 利一会員 7/19 RACﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟﾌｫｰﾗﾑ 

8/2  米山ｶｳﾝｾﾗｰｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

米田眞理子会員 7/19 RACﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟﾌｫｰﾗﾑ 

8/2  米山ｶｳﾝｾﾗｰｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

中井 昭宏会員 7/5 ロータリー財団セミナー 

  7/9 ロータリー財団補助金会議 

7/10 ガバナー補佐会議 

7/11 堺フェニックスRAC 

7/18 堺フェニックスRAC 

7/19 RACﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟﾌｫｰﾗﾑ 

8/2 米山ｶｳﾝｾﾗｰｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

猿田 慎男会員 7/10 ガバナー補佐会議 

松田 香純会員 7/5 ロータリー財団セミナー 

7/9 ロータリー財団補助金会議 

  7/11 堺フェニックスRAC 

7/18 堺フェニックスRAC 

7/19 RACﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟﾌｫｰﾗﾑ 

8/2  米山ｶｳﾝｾﾗｰｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ 

豊澤 浩 会員 7/11 堺フェニックスRAC 



堺フェニックス研修会 

  

 2015-17 年度 革新性と柔軟性のあるクラブ試験的プ
ログラムに堺フェニックスRCが選出されました。そのた 

め例会は毎月第一木曜日に開催されます。 

 その他の時間を奉仕プロジェクトやロータリーの研修を
開催します。 

 ます第１回目は私がファシリテーターを務めさせて頂き
ます。今日のテーマですが、『革新性と柔軟性のあるク
ラブ試験的プログラム』について討議を行います。よろし 

くお願いします。研修会後は親睦会を開催いたします。 

クラブ研修リーダー 

      松田 香純 

堺フェニックス暑気払い親睦会 

 革新性と柔軟性のあるロータリークラブは、 
「楽しい」「ダイナミック」 「快活」 「寛容」  
「新しいことに挑戦する」 「積極的」「会員主導」 
「 結 果 重 視 」  「 意 欲 を 刺 激 す る 」  
「人と人とのつながりを広げる」といった言葉で形
容されます。 
 このようなクラブは、会員基盤を発展させ、多く
の人道的奉仕を行い、クラブに対する公共イメージ
と認識を高める。 
 さあ会委員一丸となり、前に進んでいきましょう
。 

 2015年7月25日に黒門市場にある六覺燈にて開 
催されました。ロータリーファミリーで総勢60 
名の大宴会となりました。 
 串のコースにおいしいワインが頂けました。 
皆さんかなり酔っ払いです。これで日頃のスト 
レスも発散できたのではないでしょうか。 

消防車が神戸港へ   
「タ イ王国 アムナートチャルーン県における防災 
環境向上プロジェクト」 
 ８月６日に船に積まれ、８月21日にタイ バンコ 
ク港に到着する予定です。 
 タイ到着後は、姉妹クラブであるタイ ルンピ二
ＲＣが受取り行政手続きを終えた後、アムナートＲ
Ｃに寄贈されます。その後アムナートチャルーン県 
において、消防及び散水作業に使用される予定です

。 

ローターアクターがワックス掛け 



第１回青少年代表者会議 
リーダーシップフォーラム 

 2015年7月19日 国際ロータリー第2640地区ロー
ターアクト 第１回青少年代表者会議ならびにリー
ダーシップフォーラムが開催されました。 
 当クラブからは米田眞理子PDG、中井昭宏AG、松
田香純地区ロータリー財団補助金小委員長、村尾利
一オンツーソウル委員長、仲峯 豊DRCが出席しま
した 
 
 午前中は当地区では初めての青少年代表者会議で
RI会長、地区ガバナーの方針に則り、ローターアク
トの定款細則、常任委員会、理事会、MY Rotaryの
登録などRACの基本的な部分の説明が行われました
。 
 午後からリーダーシップフォーラムが開催され、
リーダーシップとは何か、2640RLIファシリテータ
ーの中井昭宏様、松田香純様にもお手伝い頂きRAC
のテーブルリーダーにご指導頂きました。 
 リーダーシップフォーラムの中で、100枚の紙と
テープを使い、「一番高い建物もの」をグループで
協力して作ってください。Plan Do Check Action 
 今回は長時間にわたり、多くのローターアクター
、ロータリアンの皆様にご出席頂きありがとうござ
いました。 
 

地区ロータリー財団セミナー 

2015-2016年度地区財団セミナー 
 
 2015年7月5日に和歌山県民文化会館にて開催され
ました。 
 始めにロータリー財団委員会 中井昭宏委員長の
今年度の地区での目標について、その後各松田香純
補助金小委員長、但見 淳資金推進小委員長より現
状報告が行われました。 
 そして今年度のロータリー財団委員会とローター
アクトのコラボによる企画『END POLIO NOWあと
少しプロジェクト』を開催し、クラブロータリー財
団委員長様、クラブ会長様の写真撮影やポリオ撲滅
寄付及びバッチの贈呈、２６４０END POLIO Tシャ
ツの販売等を行いました。 
 そしてロータリーの第一目標であるり、ロータリ
ーが世界中の子供達との約束であるポリオの撲滅の
理解を深めて頂くために、ポリオについての講演を
行いました。その後には2640RLIファシリテーター
にご協力頂きグループでのディスカッションを行い
ました。 
 地区ロータリー財団セミナーは大切なプログラム
で、各クラブの財団委員長を対象としたロータリー
財団についての勉強会です。ご出席頂きありがとう
ございました。また2640RLIファシリテーターの皆
様、ご協力ありがとうございました。 
 
 



インターアクト年次大会 

 2015年7月26日 松原高校インターアクトがホス
トにて開催されました。 
 当クラブからは中井昭宏AGが出席、当クラブが提
唱しておりますIACの一つ帝塚山学院泉ヶ丘I中学高
等学校ACがRI会長賞、世界インターアクト週間表彰
を受賞されていました。 
 
 最後に、豊澤ガバナーより上田地区代表がマイク
を受け取り、お話しさせていただきました 
「みなさん長い時間おつかれさまでした。この会で
ひとつ感動したことがあります。 
インターアクトの行事は顧問の先生方、ロータリー
の方が運営を進めてくれています。もちろん今回も
そうです。感謝しなければなりません。そのなかで
、今日の午後のグループワークを松原高校のインタ
ーアクトが前に立って進めてくれました。松原高校
のみなさん、立ってくれますか。司会進行、上手で
した。本当にすばらしかったです。グループリーダ
ーさんめちゃめちゃ良かったです。 
 これからも前に立ち続けてください、そしてみな
さんも前に出てください。本当にありがとうござい
ました。インターアクトの行事をみなさんで作って
いってください。皆さんが前に出てください。世界
ではローターもインターも自分たちで行事をつくり
運営しています。ローターとインターが一緒になっ
て活動しています。それが当たり前なんです。 
 みなさんはローターアクトと合同のプロジェクト
をもったことがありますか？合同例会を開いたこと
がありますか？提唱が一緒のインターアクトと一緒
に活動したことがありますか？ 
 地区ローターアクトとして、ローターアクト、イ
ンターアクト、ライラ、ローテックス、米山が連携
して活動できるような行事を用意しています。 
 そして地区ローターアクト代表としてこれからも
インターの行事に来ます。学校訪問もします。合同
例会も開きます。例会開いていますか？点鐘してい
ますか？ロータリーの方は来ていますか？裏話も聞
いています。例会の開き方から一緒に勉強していき
ましょう。一緒に前に進んでゆきましょう。とすば
らしいスピーチでした。 

米山記念奨学委員会 
 カウンセラーオリエンテーション 

 2015年8月２日のカウンセラーオリエンテーショ 
ンが開催されました。 
 当クラブからは公益財団法人 ロータリー米山 
記念奨学会 理事の米田眞理子パストガバナー、 
ガバナー補佐の中井昭宏会員、米山カウンセラー 
松田香純会員、米山記念奨学委員会委員村尾利一 
会員が出席して参りました。 
 今回は米山学友会 会長の曲航平さんも出席さ 
れていました。 
 カウンセラーへのお願い、体験談など、クラブ 
カウンセラーにとって必要な情報が沢山ありまし 
た。 

 今年度の国際大会は韓国 
ソウルで開催されます。そ 
の国際大会に合わせて米山 
学友会が開催されます。 
 国際大火の説明を村尾利 
一オンツーソウル委員長が 
説明をされていました。 





 地区財団セミナーでの写真を堺フェニックスRAC 
の安阪雄大君がツイッターに投稿していたものを 
国際ロータリーのツイッターにシェアされました 
発見した時は驚きました。すごく良い広報となり 
ました。 


